

Becali recorrió industria deportiva Batos



La Habana, 31 dic (JIT) El presidente del Instituto de Deportes de Cuba (Inder), Antonio Becali Garrido, recorrió el sábado último la Industria Deportiva Batos, donde constató la creciente gestión que allí tiene lugar, al despedir un año en que entregó unos 10 mil balones y otros tantos renglones.

El directivo se mostró satisfecho por lo apreciado y ratificó que tales producciones son claves para el desarrollo del deporte cubano desde la base hasta el alto rendimiento.

En compañía de Manuel Trobajo, director de aseguramiento del Inder, Becali conoció del resurgir de una entidad comprometida con el accionar atlético de la Isla.

Tuvo en sus manos varios de los más de 600 artículos fabricados por la entidad inaugurada en 1966.

Entre esos estuvieron los uniformes que usarán en la 59 Serie Nacional de Béisbol los aspirantes a la corona, así como los que estrenarán desde el 19 de enero los comprometidos con el Campeonato

Nacional de Fútbol, los dos certámenes de mayor asistencia de aficionados en el patio.

«El Inder es nuestro cliente número uno. Por ello le reafirmamos nuestro compromiso de hacer más en el 2019», dijo Andrés Alberdi, director de Batos.

«En este 2018 fabricamos casi en la totalidad para el Inder. Con ello obtuvimos ganancias por valor de 16 millones de pesos, lo que representó un gran crecimiento en comparación con el año precedente», señaló.

Alberdi dio una amplia panorámica al rector del deporte en el archipiélago, especialmente de las proyecciones inmediatas.

«Le confirmamos que estamos en condiciones de hacer cuanto necesiten, siempre que contemos con la materia prima. Tenemos un colectivo con deseos de superar, con producción y calidad, los tiempos de

gloria de esta industria, cuando los campeones mundiales y olímpicos nuestros se vestían con la marca Batos», concluyó

Contigua a las instalaciones del Inder y a la Universidad del Deporte Comandante Manuel Fajardo, la Batos nutrió a estrellas del atletismo como Alberto Juantorena, doble monarca olímpico de Montreal 1976; y al recordista de salto de altura Javier Sotomayor.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/180013-becali-recorrio-industria-deportiva-batos>



Radio Habana Cuba